

D

F.

S

E

J

Р

L

Α

C

Ι

O

S

T

E

S

D

E

# VALADE & TRANSANDINE Vignobles du monde

Région

## Espagne Bierzo



### Sélection Vignoble du Monde

98/100 R. Parker – Wine Advocate 95/100 James Suckling







#### Moncerbal 2021

D'une élégance saisissante, ce vin arbore une couleur rubis lumineuse et éclatante, avec un nez fin et énergique, débordant de fraises des bois, de framboises, d'herbes fraiches et de fleurs. On y retrouve quelques nuances de nori, de poivre blanc et de dattes. La vivacité et la précision se font ressentir en bouche, avec des baies rouges qui évoluent vers un profil plus minéral. L'harmonie de ce vin est captivante, avec une pure élégance, floral, parfumé et velouté avec des tanins fins et crayeux et une finale sapide.

### Informations Techniques

98% Mencia, 2% Cépages Blancs : Jerez, Cépages

Valenciana Bierzo DO Bierzo Appellation Altitude De 610 à 730 m

Vignobles 7 parcelles, 1,51 Ha, orientées sud-ouest. Vino de

Climat Continental à forte influence Atlantique

Irrigation Non

Age des vignes 70 à 100 ans Densité de plantation 7 000 pieds / Ha Rendements 23 Hl/Ha

Sol Strates d'ardoises avec quartz et silice. Culture Raisonnée, pratique de la biodynamie. Vinification Vendanges manuelles, levures indigènes.

> Erraflage partiel. Fermentation en cuves bois. Macération pendant 44 jours. Fermentation

malolactique spontanée en cuves bois.

Elevage 10 mois en barriques de chêne français. Vin non

collé, non filtré.

Alcool 13,50% Acidité 4.8 g/l3,59 Ph Sucre Résiduel < 3 g/lPlus de 10 ans

Durée de garde T° de service 16 - 18°C

Production 4 463 Bouteilles, 107 Magnums

« Découvrir des vins d'ailleurs ce n'est pas renier sa culture, c'est entretenir sa passion. »









#### Bierzo

La viticulture existe dans cette région depuis belle lurette puisqu'on en retrouve la trace il y a 2000 ans sous l'Empire romain. La région se trouve aussi sur le chemin de Compostelle et on connaît la proximité de la religion chrétienne avec la culture de la vigne. La région se situe au nord-ouest de Castille et León et elle est bordée par la Galice à l'ouest et les Asturies au nord. L'encépagement est de 2982 hectares répartis sur 77 domaines. Elle est habituellement divisée en deux : le Bierzo Alto (Haut Bierzo) où les vignobles se trouvent sur des coteaux escarpés et sur des sols riches en minéraux, et le Bierzo Bajo (Bas Bierzo) dans la plaine fertile. La région de par sa situation géographique est sous influence Atlantique et la température durant la maturation des raisins est beaucoup plus fraîche que dans les autres régions de Castille et León plus à l'intérieur des terres. La pluviométrie est de 740 mm par an et les vignobles ne sont pas irrigués. La température moyenne est de 12,3°C (minimum 3.6°C et maximum 23,6°C). Les vignobles se situent entre 400 et 1000 mètres d'altitude. Les sols datent du début du Cambrien (5 millions d'années) et sont majoritairement composés de schistes, d'ardoises détritiques et d'argile avec du quartz, du grès et du silicate. Les vignobles sur coteaux donnent de bien meilleurs résultats avec des vins qui possèdent beaucoup plus de minéralité que ceux de la plaine qui donnent des vins plus chargés en alcool, plus généreux et plus amples. On y trouve aussi du grenache qui entre parfois dans les assemblages et pour les blancs, du godello, du palomino, du doña blanca et de la malvasia.

#### Descendientes De J. Palacios

C'est en 1999 qu'Alvaro se lance avec son neveu, Ricardo Perez dans cette folle aventure. Un seul cépage rouge domine cette région, le Mencia. Ici pas de tracteur, on travaille à la mule. Alvaro et Tintin (c'est le surnom de Ricardo Perez) raflent les meilleurs terroirs, les plus beaux vignobles avant que quiconque d'autres réalise que cette région à la capacité de faire des grands vins. Le pari était audacieux, presque insensé et il fallait presque une dose d'inconscience ou de vision 'mystique'. Un nouveau chai en 2017 sur quatre étages est à 70% enfoui dans la colline et tous les mouvements de moûts et des vins se feront par gravité à des températures naturelles. Le domaine s'étend aujourd'hui sur 30 hectares. Il produit400,000bouteilles de Petalos, 150,000 bouteilles de Villa del Corullón mais des quantités minuscules des crus, Moncerbal, Las Lamas et la Faraona.

